

El Director Ejecutivo Suplente del Servicio Local de Educación Pública (SLEP) de Valparaíso, Pablo Mecklenburg, desde su llegada ha implementado diversas estrategias en pro de las comunidades educativas, entre ellas, fue la creación del área de seguridad, cuyo objetivo es velar por la seguridad de todos los establecimientos educacionales públicos de la comuna.

Para ello en diciembre del año pasado, fue nombrado Gonzalo Gajardo, quien desde entonces no sólo se ha desplegado por la comuna, velando y monitoreando la seguridad de los establecimientos, sino también instaló una estrategia de trabajo.

#### Anuncio Patrocinado

Para ello, se han ido instalando de forma gradual, cámaras de seguridad, cuyas imágenes están en constante monitoreo en una central responsabilidad del Servicio Local y en permanente coordinación con Carabineros.

Todo este trabajo, ha dado buenos resultados, prueba de ello, fue lo ocurrido este pasado sábado, cuando el guardia de escuela España, junto a vecinos dieron aviso al encargado de seguridad, de que estaban vandalizando la escuela.

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



“El sábado se vivió una experiencia ya en concreto de la buena coordinación y las mejoras de los procedimientos que se han llevado en los establecimientos y su cuidado, ya que en la escuela España, a raíz de una denuncia de los vecinos, de un aviso de que estaba siendo vandalizada a nuestro encargado de Seguridad, Gonzalo Gajardo, junto al equipo SLEP, tomaron contacto de inmediato con Carabineros, y consiguieron a tiempo tomar detenido al individuo y en estos momentos el equipo jurídico del Servicio Local de Educación Pública de Valparaíso, está realizando las denuncias y querellas pertinentes para que estas situaciones no sigan ocurriendo en los establecimientos educacionales”, recalcó Javier Mancilla, Jefe de Gabinete del Servicio Local de Educación Pública de Valparaíso.

“Se está trabajando de forma gradual, en la instalación de cámaras de seguridad en todos los EE de Valparaíso, para poder concentrarlos en una central de monitoreo que permita poder tener un llamado a tiempo a Carabineros, en el momento que se esté cometiendo el delito, estamos en alrededor de 22 establecimientos educacionales, vamos a llegar a los 65 establecimientos para actuar de manera preventiva ante cualquier eventualidad que atente contra el bienestar de nuestras comunidades educativas, aprovechamos la instancia para agradecer la rápida y efectiva acción de Carabineros de Valparaíso”, agregó.

y tú, ¿qué opinas?